

10 jours pour signer Ciham Ali Ahmed – Érythrée

Ciham Ali, née à Los Angeles et élevée en Érythrée, avait de grands projets. Adolescente, elle était passionnée par le rock et voulait devenir styliste. Mais à 15 ans, ses espoirs ont volé en éclat.



Le 8 décembre 2012, Ciham a été arrêtée à la frontière avec le Soudan alors qu'elle essayait de fuir l'Érythrée. Son père Ali Abdu, à l'époque ministre de l'Information sous le régime du président Isaias Afwerki, s'était exilé peu avant la tentative de coup d'État militaire contre le gouvernement. Des rumeurs circulaient selon lesquelles Ali Abu aurait soutenu le coup d'État et il est possible que Ciham ait été arrêtée en représailles.

Neuf ans sont passés depuis son arrestation et personne, y compris les membres de sa famille, ne sait où Ciham est détenue. Elle n'a jamais été inculpée ni présentée à un tribunal. Son cas s'apparente à une disparition forcée, ce qui constitue un crime au regard du droit international. En Érythrée, les disparitions forcées sont une pratique courante et de longue date. Des témoignages indiquent que de nombreuses personnes succombent dans les prisons du pays en raison des tortures infligées, de la faim, d'infections ou d'autres traitements épouvantables. À l'heure où les jeunes de son âge prennent par exemple le chemin de l'université, Ciham subit des horreurs sans nom.

Saleh, l'oncle de Ciham, s'insurge « *Ils ont enlevé une enfant. Qui avait ses rêves d'enfant. Concrètement ils lui ont dit : nous allons te punir, te mettre en détention et tu passeras la moitié de ta vie en prison. »*

Bien que Ciham possède la nationalité américaine, le gouvernement des États-Unis n'est jamais intervenu. Jusqu'à présent, alors que le pays est en position d'exercer une influence sur l'Érythrée, les autorités gardent le silence face à sa terrible situation.

Portrait de Ciham : <https://www.amnesty.fr/personnes/ciham-ali-ahmed>

Une vidéo présentant Ciham :

NOUS DEMANDONS AUX AUTORITÉS DES ÉTATS-UNIS DE :

- intervenir dès à présent en faveur de Ciham Ali en demandant aux autorités érythréennes sa libération immédiate et sans condition.

NOUS DEMANDONS AUX AUTORITÉS ÉRYTHRÉENNES DE :

- prendre des mesures immédiates en vue de divulguer les informations relatives au sort et à la localisation de Ciham Ali et de toutes les personnes victimes de disparition forcée en Érythrée, et leur garantir un accès à la justice, à la vérité et à des réparations.

J'INTERPELLE LES AUTORITÉS RESPONSABLES

Vous pouvez envoyer des messages aux autorités des États-Unis et de l'Érythrée pour faire part de vos inquiétudes et de vos demandes.

Secrétaire d'État des États-Unis

Monsieur Antony Blinken

Formule d'appel : The Honorable / Monsieur le Secrétaire d'État

Adresse postale : 2201 C St., NW, Washington, DC 20520, U.S.A

Comptes Twitter et Instagram : @SecBlinken

MESSAGE SUGGÉRÉ SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX

Anglais : @SecBlinken, CihamAli Ahmed - a dual citizen of Eritrea and US, has been in jail for over 9 years. The US government has STILL not intervened in her case. It's time to take action by calling for Ciham's immediate and unconditional release. #FreeCiham

Étant donné qu'il n'y a pas d'informations disponibles pour contacter le président de l'Érythrée, nous vous proposons d'interpeller le ministre de l'Information Yemane G. Meskel et de lui demander d'intervenir auprès du président pour que Ciham soit libérée.

Président de l'Érythrée

Monsieur IsaiasAfewerki

Formule d'appel : HisExcellency / Monsieur le Ministre

Compte Twitter : Ministre de l'Information Yemane G. Meskel (@hawelti)

MESSAGE SUGGÉRÉ SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX

Français : Ciham Ali n'avait que 15 ans quand elle a été arrêtée et détenue sans procès en #Erythrée. 9 ans plus tard, personne ne sait où elle est. @hawelti intervenez auprès du président IsaiasAfewerki pour savoir où est détenue Ciham et pour qu'elle soit libérée ! #FreeCiham

JE TÉMOIGNE MON SOUTIEN

Ciham adorait Lady Gaga et des groupes de rock tels que Green Day. Elle rêvait de devenir styliste et sa couleur préférée est le violet.

Prenez-vous en photo avec un vêtement ou un accessoire violet (écharpe, sac, t-shirt...) et publiez-la sur les réseaux sociaux pour montrer votre solidarité avec Ciham et sa famille. Utilisez le hashtag #Purple4Ciham et identifiez le secrétaire d'État américain Antony Blinken. Nous recommandons de publier votre photo le 8 décembre 2021, date du 9^{ème} anniversaire de l'arrestation de Ciham.

Vous pouvez également envoyer vos messages de soutien par voie postale au Secrétariat national, nous les ferons parvenir à sa famille :

10 Jours pour signer - Amnesty International France

76, boulevard de la Villette - 75940 Paris Cedex 19

Exemple de lettre au secrétaire d'Etat des Etats-Unis

Monsieur le Secrétaire d'Etat

Je me permets de vous écrire pour vous faire part de ma plus vive préoccupation sur le sort de Chiam Ali Ahmed.

Cette jeune femme a été arrêtée à la frontière érythréenne avec le Soudan le 8 décembre 2012.

Depuis son arrestation personne, y compris les membres de sa famille ne sait où Chiam est détenue.

Elle n'a jamais été inculpée ni présentée à un tribunal.

Chiam possède la nationalité américaine.

Je demande aux autorités des États-Unis d'intervenir dès à présent en faveur de Ciham Ali en demandant aux autorités érythréennes sa libération immédiate et sans condition.

Veuillez agréer, l'expression de ma haute considération